

COMUNICADO DE LA AEN-PSM ANTE LA SITUACIÓN EN GAZA

Desde la AEN-PSM mostramos nuestra solidaridad con el pueblo palestino y solicitamos el fin al genocidio que se está perpetrando sobre su población desde hace ya 7 meses, y el cumplimiento del derecho internacional humanitario.

La Franja de Gaza se encuentra en una situación catastrófica con más de 36000 palestinos asesinados y 81000 heridos. A lo largo de los meses hemos presenciado con horror la pérdida de miles de vidas y los graves ataques a la integridad de personas que se encuentran en una situación de extrema vulnerabilidad, así como la progresiva destrucción de infraestructuras civiles básicas, de saneamiento, electricidad, abastecimiento de agua y establecimientos sanitarios, en una constante vulneración de los derechos humanos de una población que ya antes de que comenzara el ataque se encontraba en una crisis humanitaria.

Hemos asistido a la imposibilidad de ofrecer una ayuda humanitaria adecuada debido al bloqueo continuado de acceso a los recursos básicos, a la destrucción sistemática de centros sanitarios y al asesinato de 493 trabajadores sanitarios. La población se ha visto sometida a una situación de terror e incertidumbre continuada denunciada por múltiples organismos internacionales que reclaman el alto al fuego para garantizar una atención digna a los miles de niñas y niños, mujeres y hombres sometidos a estas terribles circunstancias.

Nuestro compromiso con la sociedad pasa por señalar las injusticias sociales y las atrocidades que se cometen, ya que la defensa del acceso a la atención sanitaria, a la vivienda y al cumplimiento de resto de derechos humanos es, en definitiva, la única garantía de poder comenzar a vislumbrar una salud mental adecuada para todos y todas.

Madrid, 29 de mayo de 2024.

